

## LA AETN VERIFICA EL CUMPLIMIENTO DE LA CAMPAÑA DE CALIDAD DEL PRODUCTO TÉCNICO EFECTUADA POR SEPSA



En el marco de la Metodología para la Medición y Control de la Calidad del Producto Técnico, personal de la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN), supervisó este 17 de septiembre de 2025, el retiro de analizadores de red de la Empresa de Servicios Eléctricos Potosí S.A. (SEPSA), en los municipios de San Marcos, Los Álamos, Chosconty, Mojonio, Matancillas, Quesera y Humi, del departamento de Potosí.

El análisis de los resultados permitirá evaluar la calidad y el nivel de tensión del suministro eléctrico brindado por SEPSA a los consumidores de estas regiones.

La AETN realiza de manera permanente verificaciones sobre la calidad del servicio eléctrico que las distribuidoras proporcionan a los usuarios en distintos municipios del país.

